



## Regierungsratsbeschluss vom 05. März 2024

Schriftliche Anfrage Johannes Sieber betreffend der Kulturbetrieb im Fokus geopolitischer und kultureller Konflikte

---

P235634

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Der Regierungsrat hat bereits ausführlich Stellung genommen zu den medialen Kontroversen, die sich aufgrund von Vorfällen an Schulen und an vom Kanton mitfinanzierten Institutionen ergaben. Kulturinstitutionen sind Orte der öffentlichen Debatten, ebenso wie Festivals oder andere Veranstaltungen. Sie haben seit jeher die Rolle, sich mit gesellschaftlichen Themen zu beschäftigen und ein Forum für die Auseinandersetzung mit dem Zeit- und Weltgeschehen zu sein. Sie kennen die damit verbundenen Herausforderungen und sind kompetent im Umgang mit ihnen. Die Abteilung Kultur steht den Kulturakteurinnen und -akteuren auf Nachfrage jederzeit für Beratungen zur Verfügung. Der Regierungsrat sieht keinen darüberhinausgehenden Handlungsbedarf.

